

LINKS TO:

Stage 2, Module 14

Learning Object 4: I'm going fishing

Exercise 1

Take some notes from the resource using the strategies learnt in this lesson.

Sample answer:

Tanggal:	17 April 2011
Sumber:	Buku berjudul <i>Dingo</i>
Rincian bibliografi:	Bert Handler. <i>Dingo</i> . Brisbane. Home Studies Press, 2009, hal.

Kata kunci	Catatan	Komentar
Spesies yang murni	<ul style="list-style-type: none"> Dingo di pulau Fraser adalah spesies dingo yang paling murni di Australia 	Mengapa spesies dingo yang lain tidak murni?
Keadaan lingkungan	<ul style="list-style-type: none"> Keadaan lingkungan pulau Fraser paling mirip keadaan alami lingkungan dingo 	Bagaimana keadaan alami lingkungan dingo?
Usaha pelestarian	<ul style="list-style-type: none"> Tujuan dari usaha pelestarian adalah untuk menjaga dingo di pulau Fraser agar jumlahnya tidak berkurang 	
Hidup seperti binatang liar	<ul style="list-style-type: none"> Dingo dibiarkan bebas berkeliaran dan berburu, tidak seperti binatang piaraan yang bergantung pada manusia 	Dengan cara apa dingo di pulau Fraser dipisahkan dari manusia?
Ikut petunjuk aturan keselamatan	<ul style="list-style-type: none"> Demi keselamatan diri sendiri, dan untuk melindungi dingo, pengunjung harus ingat bahwa dingo adalah binatang liar dan jangan memperlakukannya seperti binatang piaraan di rumah 	Bagaimana pengunjung harus memperlakukan dingo?

Exercise 2

Write a brief presentation for Peter to deliver to his class.

Sample answer:

Ibu guru dan teman-teman kelas yang saya hormati. Hari ini saya akan memberikan presentasi tentang Pulau Fraser dan satwa-satwanya, terutama dingo.

Pulau Fraser yang merupakan pulau pasir terbesar di dunia terletak 250 kilometer di sebelah timur laut dari

Brisbane, ibukota Negara Bagian Queensland. Tidak sulit ditebak mengapa pulau ini, dengan hutan hujan, danau yang jernih dan pantai yang panjang dan indah disebut 'K'gari' (surga) oleh pemilik tradisionalnya, yaitu masyarakat Aborigin setempat.

Bagi para pengunjung, banyak kegiatan yang dapat dinikmati, antara lain berkendara 4WD, menjelajah hutan, berenang, mengunjungi kapal karam dan melihat ikan paus.

(continued on following page)

(continued from previous page)

Di pulau ini terdapat pula banyak satwa, antara lain kura-kura, kanguru, wallabi dan possum. Tetapi satwa yang paling banyak diperhatikan pengunjung dan petugas Queensland Parks and Wildlife Service (QPWS) adalah dingo, yaitu semacam anjing liar.

Spesies dingo terancam punah karena berbagai alasan, termasuk ketergantungan pada manusia.

Dengan cara memagari tempat-tempat yang dihuni manusia, usaha petugas QPWS untuk mengembalikan dingo ke kehidupan alamiah mereka hampir berhasil.

Diharapkan bahwa wisatawan bisa mengikuti aturan-aturan yang ditentukan untuk memisahkan dingo dari manusia sebab dingo adalah binatang yang sangat ingin tahu dan kalau dibiasakan bergaul dengan manusia, bisa penasaran dan menyerang manusia terutama anak kecil.

Karena itu dingo sebaiknya dibiarkan hidup secara alamiah dan mandiri baik demi keselamatannya sendiri maupun demi keamanan dan keselamatan para wisatawan di Pulau Fraser.

Terima kasih atas perhatian teman-teman pada laporan saya tentang Pulau Fraser dan usaha Queensland Parks and Wildlife Service untuk menyelamatkan dingo setempat dari kepunahan.